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MATERASSI, CUSCINI E RETI
CERTIFICATI DISPOSITIVO
MEDICO

Detrazione fiscale al 19%
Iva agevolata al 4%

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

DORMIRE CORRETTAMENTE

Sull’importo totale speso si può quindi beneficiare di una detrazione
dell’imposta del 19% per spese sanitarie.    

 
Oltre a questa detrazione, è applicabile l’aliquota Iva agevolata al 4%
(anzichè l’ordinaria del 22%) per l’acquisto di dispositivi medici per
l’acquisto di dispositivi medici rivolti a facilitare l’autosufficienza e
l’integrazione delle persone con disabilità di cui l’articolo 3 della
legge n. 104/1992.        

I prodotti Dormiflex: materassi, reti e cuscini sono classificati come
Dispositivi Medici di Classe 1 Certificati   

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

DAL LUNEDÍ AL SABATO 08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30
Via Grandi 7 - Caselle di Santa Maria di Sala - Venezia

SUPPORTO TROPPO MORBIDO
Una volta si era soliti dormire 
su supporti molto morbidi, tipo 
amaca.

SUPPORTO TROPPO RIGIDO
Poi arrivò il materasso 
ortopedico, particolarmente 
rigido ma...

SUPPORTO ERGONOMICO
Oggi, con i materassi più evoluti,
abbinati alla giusta rete 
e rivestimento.

Scopri di più
scansionando il QR Code 
oppure visita il sito
www.bonamassa.it

Dott. Loris Bonamassa

DISPOSITIVI MEDICI CLASSE 1 CERTIFICATI 

ATTRAVERSO IL SONNO
PERFORMANCE
“DORMIRE, IL PIU’ POTENTE DOPING NATURALE”

Dal №1 Sleep Coach e Sleep Trainer d’Italia

Non sprecare tempo dormendo, sembra-
no dirsi tutti coloro che nella vita, nello 
sport, nella professione, hanno a che fare 
con le performance. La privazione, la ridu-
zione o il sonno disturbato influenzano 

l’esercizio fisico e 
c o n d i z i o n a n o 
l’apprendimento, la 
cognizione, la per-
cezione del dolore, 
la memoria, lo stato 
immunitario gene-
rale e l’infiammazi-
one.
Le regole sono 
semplici, anche se 
spesso di difficile 

applicazione per mancanza di conoscenza 
e metodo: per un adulto il sonno ristoratore 
dovrebbe essere non meno di otto ore, 
cercando di coricarsi in modo  regolare più o 
meno alla stessa ora ogni giorno; ad integra-
zione può essere utile un riposino pomeridia-
no di circa 20 minuti (il power nap).

Tante corrispondenti scientificamente 
studiate e protocollate che garantiscono 
un sonno di qualità e di giusta quantità, 
per una rigenerazione cellulare fisica e 
mentale; oltre che una migliore longevità.

A cura del Dott. Loris Bonamassa

www.dormiflex.it

Sconto
sull’acquisto di un materasso e

rete matrimoniale

Valido fino al 23 Dicembre

Lisa Miriam Monica

Inserzione pubblicitaria



VIA VESCOVO, 6  PIANIGA (VE)

SEGUICI SU 

FB @unlesslibreria 

INSTAGRAM unless_libreriaSan Michele delle Badesse  
Borgoricco Via Frattina, 16
Tel. 049 9370408
www.divanisofa.eu 

Divani & Sofà

Vi aspe�amo
nel nostro

spaccio aziendale

La parola al Sindaco
Cari concittadini e care concittadine,
approfitto delle righe del nostro notiziario 
per ringraziare tutti coloro che alle elezio-
ni di maggio mi hanno dato la loro fiducia 
e voluto come  Sindaco  di Pianiga. Il con-
senso è stato molto ampio e da parte mia 
cercherò di ripagare al meglio la fiducia 
ricevuta impegnandomi ad essere il Sin-
daco di tutti, espletando il mandato rice-
vuto con perizia, impegno disponibilità ed 
imparzialità avendo come unico obiettivo 
il bene del nostro paese. 
Per quanto riguarda invece i primi mesi 
di amministrazione, devo dire che non 
sono stati del tutto facili, sia a causa della 
necessità di adeguare la macchina ammi-
nistrativa al modus operandi della nuova 
giunta, sia perché a Luglio siamo stati 
colpiti da calamità naturali che hanno ar-
recato non pochi danni agli edifici pubblici 
e privati; a ciò si devono aggiungere mol-
ti attacchi, a mio avviso strumentali, che 
poco avevano a che fare con le necessità 
del nostro Comune.
Ad ogni modo la nuova amministrazione, 
per scelta, ha deciso di non replicare ben-
sì di lavorare, lavorare e lavorare  anche 
per far sì che alcune mancanze che si 

sono verificate negli ultimi tempi ( mi rife-
risco  ad esempio ai disagi avvenuti con 
il “taglio del verde”  in parte dovuti  anche 
ad una precedente errata programma-
zione dei tagli previsti) non debbano più 
accadere.
In questi mesi dunque ci siamo concen-
trati innanzitutto sulle scuole che sono ri-
partite senza disagi e dove, recependo le 
richieste di molti cittadini, siamo riusciti a 
far partire il servizio aiuto compiti anche a 
Cazzago e abbiamo attivato il servizio di 
trasporto per gli alunni delle scuole medie 
residenti a Mellaredo e Rivale, recupe-
rando parte delle risorse attraverso alcu-
ne economie di spesa come ad esempio 
questo notiziario per la pubblicazione del 
quale, grazie alle sponsorizzazioni, rispar-
mieremo ben circa 12.000,00 mila euro ri-
spetto agli anni precedenti o ad esempio 
la mancata riproposizione( quest’anno 
anche per mancanza di tempo ma che 
comunque abbiamo intenzione di rimodu-
lare) del Gran Galà in villa che  aveva un 
costo di circa 4.500,00 euro . In ogni caso 
ho potuto con soddisfazione constatare 
che tutte le iniziative che si sono svolte nel 
nostro Comune, in primis  a Luglio il Mu-
sic Fest-on di Mellaredo, le varie iniziative 
tenutesi  a Cazzago e da ultimo anche la 
sagra di San Martino nel capoluogo han-
no avuto una buonissima risposta.
Tralasciando per ora l’attività dei singo-
li assessorati, il cui resoconto troverete 
all’interno di questo notiziario mi preme 
per ora sottolineare che, anche a seguito 
di contribuzioni che contiamo di ricevere 
da vari enti, l’amministrazione sta proce-
dendo  con quanto necessario per : 1) 
realizzare la pista ciclabile che congiunge 
il centro di Cazzago con la stazione fer-
roviaria, opera per la cui progettazione 
il nostro Comune si è già accordato con 
quello di Mirano e che ritengo di fonda-

mentale importanza; 2) completare la 
pista ciclopedonale in via dei Cavinelli a 
Pianiga in modo da collegarla con quella 
in via di Rivale permettendo a tutti e quin-
di anche agli abitanti di Rivale e Mellare-
do di raggiungere la stazione dei treni in 
sicurezza; 3) procedere con la ristruttu-
razione degli edifici scolastici, partendo 
dalle scuole di Cazzago che allo stato 
sono quelle che richiedono interventi più 
urgenti; 4) intervenire, grazie ad un finan-
ziamento pubblico, alla  fine di via Roma 
a Pianiga per collegarla ciclopedonal-
mente a Rivale e contestualmente risol-
vere le criticità idrauliche della stessa; 5) 
ristrutturare tutti gli edifici di Villa Querini 
- Calzavara Pinton con la realizzazione 
di una nuova biblioteca, opera finanziata 
dal PNRR, per la quale abbiamo sop-
perito agli aumenti dei preziari regionali 
ricevendo una ulteriore contribuzione di 
800.000,00 euro ed i cui lavori sono già 
iniziati dopo che gli uffici sono riusciti a 
bandire la gara pubblica; 6) procedere 
con la realizzazione  del collegamento  
di tutti gli edifici pubblici e tutte le teleca-
mere del nostro territorio con la fibra, in 
modo tale da permettere, per chi lo de-
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LAVORI PUBBLICI. PROGRAMMAZIONE E 
REALIZZAZIONE DELLE OPERE.
Fin dall’inizio del mandato ovvero dalla 
metà di maggio scorso l’assessorato 
ai LLPP nonostante le molte difficoltà 
incontrate, tra cui gli eventi atmosferici 
di eccezionale gravità che hanno col-
pito parte del nostro territorio, pur con-
tinuando con tutti gli interventi ordinari 
non ha mancato di lavorare ai fini di 
programmare tutti quegli interventi 
straordinari che erano stati promessi 
nel programma elettorale .
Infatti questa amministrazione propor-
rà al Consiglio Comunale di inserire 
nel “programma triennale opere pub-
bliche” le seguenti opere : 1) il colle-
gamento ciclopedonale di Cazzago 
con la stazione dei treni di Dolo-Mira-
no, che sarà realizzato anche grazie 
ad un contributo della Città Metropo-
litana; 2) il collegamento della pista 
ciclabile di via di Rivale con quella di 
via dei Cavinelli a Pianiga, in modo da 

MASSIMO CALZAVARA SINDACO - DELEGHE LAVORI PUBBLICI E PROTEZIONE CIVILE

permettere anche ai nostri cittadini di 
Rivale o Mellaredo di poter raggiun-
gere la stazione dei treni di Pianiga - 
Vigonza in sicurezza ( nella prossima 
primavera partiranno infatti anche i 
lavori per la realizzazione della  pista 
ciclabile su via Montello); 3) la ristrut-
turazione del plesso scolastico di Caz-
zago, con la contribuzione del GSE; 4) 
il collegamento ciclopedonale di Via 
Roma a Pianiga con Rivale con con-
seguente eliminazione di ogni criticità 
idraulica ivi presente, per la realizza-
zione del quale si è avuto accesso ad 
un finanziamento pubblico per la qua-
si totalità dell’intervento; 5) il collega-
mento di tutte le postazioni pubbliche 
con la fibra, creando un doppio anello 
su gran parte del territorio comunale 
in modo poi da permettere ai privati 
che ne facessero richiesta di poterne 
godere a loro volta. Pur impostando la 

programmazione dei predetti  interven-
ti,  l’ufficio non ha comunque mancato 
di bandire nei termini previsti la gara 
per i lavori  di restauro delle barchesse 
e delle pertinenze di Villa Querini - Cal-
zavara Pinton  che prevedono anche la 
realizzazione di una nuova biblioteca, 
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siderasse, di poter finalmente richiedere 
ed ottenere il collegamento con la stessa. 
I lavori su indicati sono quelli sulla cui 
programmazione l’amministrazione ha 
lavorato in questi mesi e non pregiudi-
cheranno comunque altri( che non sono 
pochi) che nel corso del mandato ammi-
nistrativo abbiamo intenzione di realizza-
re come ad esempio la pista ciclabile su 
un tratto di via Cornara o alla messa in 
sicurezza del centro di Rivale, la sistema-
zione del parcheggio di via Puccini, inter-
venti di sicurezza su Albarea ecc...
In ambito sicurezza ritengo invece oppor-
tuno sottolineare che da una parte abbia-
mo sottoscritto in prefettura il protocollo 

d’intesa per il controllo di Vicinato e ci 
stiamo adoperando per la sua costituzio-
ne e dall’altra grazie ad un finanziamento 
regionale ottenuto in sinergia con il comu-
ne di Vigonza, con il quale recentemente  
abbiamo rinnovato la convenzione per la 
collaborazione tra le reciproche polizie 
locali, saranno installate ventinove nuove 
telecamere di videosorveglianza in tutto il 
nostro territorio comunale.
Infine volevo informare che questa am-
ministrazione ha deciso di conferire ap-
posito incarico anche per controllare che 
tutte le immissioni delle varie antenne di 
telefonia presenti nel nostro territorio ri-
spettino i parametri previsti per legge.

Questi sono solo alcuni punti sui quali 
l’attività amministrativa degli ultimi mesi 
si è concentrata ma molti altri li troverete 
nelle pagine di questo notiziario mentre 
continuerà la mia disponibilità e degli altri 
amministratori ad ascoltarvi per recepire 
eventuali altre esigenze.
Per motivi di spazio non posso dilungarmi 
oltre tuttavia ne approfitto per augurare a 
Voi e a tutte le Vostre famiglie i miei mi-
gliori auguri di Buon Natale e Felice anno.

Il sindaco
Avv.to Massimo Calzavara 

BORGATO
MONAROS.s.S.

Renzo Borgato 339 1117245
vivaiborgatomonaro@gmail.com

VIGONOVO Via Pava, 29 (Ve)
SAONARA Via Villamora, 1 (Pd)

Giuseppe Borgato 339 1117246
giuseppeborgato@tin.it

www.vivaiborgatomonaro.it

Azienda con
Giardinieri
Certif icati



lavori che infatti inizieranno già entro la 
fine dell’anno e che dovranno termina-
re nel 2026  oltre  ad intervenire in Cit-
tà Metropolitana per sbloccare e dare 
corso alla realizzazione della rotatoria 
prevista tra via Cavin Maggiore  e via 
Marinoni a Pianiga  i  cui lavori sono 
infatti iniziati.
Nel frattempo sono stati impegna-
ti euro 76.000,00 per dare soluzione 
definitiva all’eliminazione delle infiltra-
zioni che  da tempo si verificavano nel 
tetto della palestra di Pianiga, somme 
che si aggiungono agli  ulteriori Euro 
197.000,00  che già erano stati stan-
ziati per lavori di manutenzione stra-

ordinaria  delle palestre di Cazzago e 
Pianiga,  la cui esecuzione, solo per 
quanto riguarda quest’ultimo inter-
vento, inizierà a Giugno 2024 per non 
impedire l’utilizzazione delle palestre 
durante l’anno scolastico e sportivo da 
parte delle scuole e  delle varie asso-
ciazioni sportive. Per quanto riguarda 
invece tutti gli inconvenienti che fino 
ad ora si sono sempre verificati con il 
servo scala presente nella scuola ele-
mentare di Mellaredo, si è previsto di 
risolvere finalmente e definitivamente 
la problematica con la dotazione di un 
ascensore. Infine oltre a procedere 
con alcune asfaltature e a continuare 

nell’abbattimento delle barriere archi-
tettoniche presenti a Pianiga, Rivale 
e Mellaredo in tema di sicurezza si è 
proceduto alla realizzazione di 5 dossi 
rispettivamente in via Cavinello Ovest, 
via Carraretto, via Onesti e via Molinel-
la  e a finanziare la realizzazione per 
l’anno 2024 dell’illuminazione pubblica 
sul tratto di via Volpino in cui attual-
mente manca. 
Con il prossimo anno daremo corso 
anche ad alcune asfaltature, ma di 
questo verrete debitamente informati.
Approfitto invece per informare che 
con  riferimento ai danni causati dal 
maltempo a Luglio abbiamo procedu-
to, secondo i termini richiesti, a censire 
i danni subiti mettendo a disposizio-
ne dei cittadini  gli uffici comunali per 
due pomeriggi a settimana  il lunedì 
ed il mercoledì dalle ore 15.00 alle ore 
18.00. La raccolta della quantificazione 
dei danni si è svolta con ordine, tutta-
via al momento non abbiamo ancora 
alcuna certezza che effettivamente 
dei risarcimenti arriveranno. A tal pro-
posito sarà comunque mia premura 
informarvi delle novità e nel frattempo 
unitamente a tutti gli altri sindaci a far 
sentire la nostra voce onde ottenere il 
giusto ristoro per quanto subito.
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LORIS GASTALDI ASSESSORE - DELEGHE:  EDILIZIA PRIVATA E URBANISTICA

UNA PIANIFICAZIONE RISPETTOSA DEL TERRITORIO
Mi presento tramite questo utile 
strumento comunicativo, come am-
ministratore dopo la nomina ad As-
sessore all’Urbanistica ed Edilizia 
Privata da parte del Sindaco Mas-
simo Calzavara avvenuta durante 
la seduta del Consiglio Comunale 
del 22 giugno 2023, la fiducia posta 
nella mia persona mi onora, ricopro 
questo ruolo garantendo il massi-
mo impegno di collaborazione per 
il bene della nostra comunità non 
solo come Assessore ma anche 
come vostro concittadino e rap-
presentante del partito politico che 
rappresento “Fratelli d’Italia”. Que-
sto primo periodo di attività ammi-
nistrativa è stato di confronto con il 
personale dell’ufficio di competenza 
ed il responsabile del Settore, volto 
ad instaurare un rapporto di fattiva 
collaborazione, trasparente e cor-
diale basato sulla mia esperienza 
e competenza acquisita nel tempo, 
essendo già stato per cinque anni, 
Consigliere Comunale nonché Pre-
sidente della Commissione Con-
siliare nelle materie: Urbanistica, 
Edilizia Privata, Lavori Pubblici e 
Ambiente. Nel contempo ho man-
tenuto una costante attività di sup-
porto per dare risposte il più tem-
pestive possibili alle vostre istanze, 
mantenendo un filo diretto con la 
cittadinanza. Nell’immediato stiamo 
lavorando per far si che quanto già 
previsto nel vigente strumento urba-
nistico trovi attuazione, per arrivare 
a una vera pianificazione urbanisti-
ca rispettosa dell’ambiente, della 
vivibilità, dei servizi e del consumo 
del suolo. Nel frattempo è stata ac-

colta una richiesta della Parrocchia 
di Cazzago, che ha presentato un 
progetto con un’importante finali-
tà di valore sociale. Lo stesso sarà 
valutato ed inserito nella pianifica-
zione urbanistica perchè tale inter-
vento rientra a pieno titolo nelle pri-
orità di questa Amministrazione che 
intende il territorio come la “Casa 
di tutti” e la socializzazione uno dei 
punti d’intervento fondamentali. Si 
rendono poi necessari altri interven-
ti, per aggiornare e ammodernare 
gli strumenti in nostro possesso per 
la pianificazione territoriale, quali: 
lo studio di valutazione delle zone 
a rischio idrogeologico, individua-
te dall’autorità di Bacino delle Alpi 
Orientali delle aree afferenti il nostro 
territorio e il relativo aggiornamento 
del Piano delle Acque. Un grande 
impegno sarà rivolto alla mappatura 

di tutti gli edifici non più funzionali 
alle loro attività originarie per valuta-
re così eventuali recuperi volumetri-
ci o riconversioni per raggiungere un 
maggiore decoro urbano anche nel 
rispetto delle caratteristiche del ter-
ritorio. Altri importanti aggiornamenti 
riguarderanno le NTO o Norme Tec-
niche Operative e il regolamento edi-
lizio che costituiscono gli strumenti 
chiave per la pianificazione territo-
riale, aggiornamento che la Regione 
Veneto sta già predisponendo e per 
il quale è prevista l’approvazione agli 
inizi del 2024. Concludo questo mio 
intervento ringraziandovi per la fidu-
cia accordataci nella consultazione 
elettorale di maggio, esprimendo la 
vostra preferenza votando la lista 
“Massimo Calzavara Sindaco”, rima-
nendo a completa disposizione nel 
segno del dialogo e del confronto. 
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PIERGIOVANNI SORATO VICESINDACO - DELEGHE: SOCIALE, EDILIZIA ABITATIVA, POLITICHE GIOVANILI

POLITICHE SOCIALI :OBIETTIVO " LA PERSONA"

Grazie a questo utile notiziario mi 
rivolgo a voi nella nuova veste di 
Vicesindaco con delega ai Servizi 
Sociali, Edilizia abitativa e Politiche 
giovanili, incarico che il Sindaco 
Massimo Calzavara mi ha conferito 
a seguito delle Elezioni amministra-
tive a Maggio 2023 e che ringrazio  
della fiducia che ha riposto nella mia 
persona.
Queste nuove deleghe mi permetto-
no di aumentare il bagaglio di espe-
rienze e di conoscenze che negli 
anni ho coltivato con vero senso di 
servizio verso il mio paese.
I Servizi Sociali costituiscono uno 
degli ambiti più delicati e deter-
minanti per l'Amministrazione; 
sebbene moltissimi servizi sono 
programmati e gestiti dall'Ulss 3 
Serenissima, per quanto riguarda 

il rapporto diretto con i cittadini è 
proprio il settore Socio-Culturale del 
Comune che determina la fruizione 
diffusa dei servizi, i cittadini, infatti, 
si rivolgono all'ente comunale ogni 
qualvolta abbiano la necessità di es-
sere indirizzati o di dover richiedere 
degli interventi nell'ambito socio-as-
sistenziale.
Molteplici sono gli ambiti in cui si 
muove ed opera il settore sociale, 
ed attraverso iniziative mirate que-
sto servizio si occupa anche di pro-
muovere la prevenzione e la divulga-
zione di informazioni utili ai cittadini.
In questi sei mesi sono state offerte 
e realizzate molte proposte; a Giu-
gno, su suggerimento dell'Associa-
zione "Progetto Donna Hope ODV" 
è stata promossa una fiaccolata, ri-
cordando Giulia, la giovane donna 

uccisa dal compagno, con l'obiettivo 
di sensibilizzare sul "femminicidio", 
la grave forma di violenza che dilaga 
sempre più. Sempre a Giugno si è 
svolto il soggiorno climatico a Moena 
della nostra associazione anziani "  
Il Quadrifoglio-Anteas" al quale han-
no partecipato un buon numero di 
concittadini. Il 30 settembre in occa-
sione della “Giornata internazionale 
della Consapevolezza sugli Sprechi 
e le Perdite Alimentari”, istituita per 
la prima volta nel 2019 dall’Assem-
blea generale delle Nazioni Unite, si 
è tenuta l’inaugurazione del nuovo 
“BANCO ALIMENTARE” a Pianiga, 
come amministrazione abbiamo dato 
il benvenuto a questa realtà.
Nella celebrazione della messa, Don 
Luca ci ha ricordato quanto ancora 
ci sia da fare per ridurre lo spreco e 
quanta responsabilità ognuno di noi 
ha nell’evitare che tanto buon cibo 
vada sprecato.
Ottobre è stato un mese ricco di 
eventi ; sabato 21 le scene comiche 
della compagnia Albatros propo-
ste dal gruppo Aido: lo spettacolo è 
frutto del progetto "Prevenzione del 
decadimento cognitivo negli anzia-
ni"  ed è significativo che l'età media 
degli attori sia di settant'anni. Do-
menica 22 abbiamo vissuto un bel-
lissimo momento di festa conviviale 
con la "Castagnata" organizzata dal 
"Quadrifoglio" : mangiare insieme, 
cantare, ballare portano gioia e buo-
numore!
 Martedì 24 in piazza  l' "Autobus 
Rosa" ha sfidato il maltempo per 
sensibilizzare sul tema della Pre-
venzione del tumore al seno; alla 
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sera si è tenuto in teatro un signi-
ficativo convegno tenuto da impor-
tanti Operatori Sanitari dell'Ulss 3  
sullo stesso  tema con l'intervento 
delle associazioni " UGO-Padova", 
"Solidape", e "L'oppostodellaviolen-
za". La partecipazione numerosa 
dei cittadini ci motiva a continuare 
su questa strada!  Sabato 28, infi-
ne, l'Associazione Famiglie e Abilità 
Aps ha proposto una rappresenta-
zione teatrale dal titolo " Viaggio nel 
tempo tra Oriente e Occidente" volta 
all'inclusività e alla socializzazione 
di ragazzi con disabilità. Domenica 
29 Ottobre presso il Teatro Comuna-
le si è tenuta la cerimonia di conse-
gna delle benemerenze ai donatori 
di sangue emeriti di Pianiga. Tantis-
simi i nostri concittadini premiati con 
le varie spille: rame, argento, argen-
to e oro, oro, oro smeraldo, oro rubi-
no e oro diamante. Un grandissimo 
ringraziamento all’Avis Riviera del 
Brenta, che promuove questa inizia-
tiva e un grandissimo grazie a tutti 
i nostri cittadini, moltissimi giovani, 
che donano il loro sangue con l’invi-
to a tutti di seguire l’esempio e do-
nare, donare, donare.

Continuano gli incontri del servizio 
CIA- Centro Invecchiamento Attivo 
, presso la sede del Quadrifoglio; il 
Centro ha la finalità di sostenere la 
qualità della vita nel corso dell'in-
vecchiamento e di favorire la per-
manenza dell'anziano il più a lungo 
possibile presso il proprio domicilio; 
è destinato agli over 65 autosuffi-
cienti, soli e/o in coppia, con una 
insufficiente rete familiare, residenti 
nel comune di Pianiga fino a max 20 
persone a mattinata, il Centro può 
accogliere anche residenti segnala-
ti da altri comuni ma con trasporto 

autonomo  e pagamento per intero.
Grazie ad un contributo ministeria-
le, è stato possibile implementare 
gli uffici con un ulteriore Assistente 
Sociale, considerando l'incremento 
delle richieste di assistenza da par-
te di persone fragili o in situazione 
di disagio del nostro territorio. Par-
ticolare attenzione è stata data alla 
richiesta dei genitori di Cazzago, 
fornendo l’utile servizio “Compiti In-
sieme” che è partito ad ottobre pres-
so la Sala Convegni di proprietà co-
munale a Cazzago, implementando 
così il servizio già presente a Pia-
niga. Relativamente all'Edilizia abi-
tativa, i casi di emergenza abitativa 
vengono affrontati con  il massimo 
impegno mantenendo una costante 
opera di monitoraggio.
Concludo questo primo resoconto 
nella consapevolezza che l'Asses-
sorato ai Servizi Sociali richiede 
molta attenzione e molto impegno 
poichè affronta le reali problema-
tiche di tanti concittadini e, a tutti, 
la nostra Amministrazione cerca di 
rispondere. Confido che ogni reso-
conto possa portare notizie confor-
tanti e, soprattutto, possa far avvici-
nare tanti concittadini.
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CHIARA CAZZAGON ASSESSORE - DELEGHE CULTURA, ISTRUZIONE, COMUNICAZIONE, ASSOCIAZIONISMO, PARI OPPORTUNITÀ

PIANIGA: LA CULTURA, LA COMUNICAZIONE, 
L’ISTRUZIONE E L’EDUCAZIONE AL RISPETTO
Sono passati i primi sei mesi dall’in-
sediamento della nuova amministra-
zione, le deleghe che mi sono state 
affidate dal Sindaco sono: cultura, 
istruzione, comunicazione, asso-
ciazionismo e pari opportunità. Fin 
da subito il mio massimo impegno 
è stato rivolto alla programmazione 
di una serie di azioni per mantene-
re fede al programma proposto ai 
cittadini. In ogni settore stiamo pro-
cedendo in maniera spedita, questo 
grazie ad uffici efficienti e la fattiva 
collaborazione con associazioni, 
enti, associazioni di categoria e at-
tività produttive. Il mio entusiasmo 
è rivolto in particolar modo alle at-
tività rivolte ai minori e agli anziani 
e a tutte quelle attività che possono 
essere di informazione e aggrega-
zione. Particolare attenzione, la ri-
volgo poi, alle iniziative che riguar-
dano le politiche di genere, le pari 
opportunità e l’inclusività. Nel 2024 
a gennaio incontrerò le associazioni 
per predisporre un calendario condi-
viso di iniziative, manifestazioni ed 
eventi, per raccogliere le proposte e 
portare quelle pensate e volute dalla 
nostra amministrazione. Ciò che ca-
ratterizza il mio operato è la grande 
carica emotiva che riscontro in tutte 
le persone che con passione parte-
cipano attivamente nel volontariato, 
per questo continuerò a dedicare le 
mie energie per la realizzazione di 
tante iniziative.
Per quanto riguarda la cultura sono 
state diverse le manifestazioni che 

hanno caratterizzato l’estate e l’au-
tunno di Pianiga, a giugno la Pro 
Loco in collaborazione con il Co-
mune di Pianiga, il comitato per il 
gemellaggio e con l’associazione 
Pianiga Impresa hanno organizza-
to la Festa dei Bisi proponendo vari 
concerti ed eventi. In tale occasio-
ne si è tenuta anche la Festa dell’a-
micizia con gli amici di Giebelstadt 
che sono venuti a trovarci per il tra-
dizionale gemellaggio. Continua il 
grande successo a Mellaredo della 
manifestazione denominata “Music 
Fest – On” organizzato dalla Par-

rocchia di Mellaredo, si sono rea-
lizzati concerti di grande successo; 
manifestazione che quest’anno in-
crementa le presenze mantenendo 
uno standard molto alto per qualità, 
servizi e cortesia, grazie al grande e 
insostituibile impegno dei tantissimi 
volontari. Tra giugno e settembre la 
Biblioteca comunale ha organizzato 
la rassegna letteraria denominata 
“Appuntamento con l’autore” presso 
il parco di Villa Querini – Calzava-
ra Pinton. A luglio l’appuntamento 
“Teatro in Piazza” con “7 Donne e 
un mistero” proposto dall’ Associa-
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zione Amici del Teatro. A Cazzago 
l’8 luglio si è tenuto uno spettacolo 
teatrale sul tornado che colpì la Ri-
viera del Brenta nel 2015 organiz-
zato dall’Acli Cazzago, e il giorno 
successivo la gara ciclistica “Me-
morial Dino Barizza” organizzato 
dall’ ASD Ciclisti Cazzago. Come 
di consueto tra fine agosto e i primi 
di settembre si è tenuta la tradizio-
nale Sagra di Cazzago organizzata 
dall’Acli Cazzago e la Parrocchia di 
San Martino. Settembre è stato ca-
ratterizzato dagli eventi per il 140° 
anniversario della pubblicazione del 
libro "Le avventure di Pinocchio. 
Storia di un burattino" e la biblioteca 
ha organizzato i laboratori, le letture 
animate e uno spettacolo di burat-
tini presso il teatro comunale. Il 29 
settembre come ogni anno abbia-
mo aderito alla maratona regionale 
di lettura “Veneto Legge” il tema di 
quest’anno: la letteratura di fiume 

nelle sue più ampie e ardite decli-
nazioni. Temi collaterali: 60° anni-
versario del Vajont, 60° anniversario 
dall’uscita di “Libera nos a Malo” di 
Luigi Meneghello, 100° di Italo Cal-
vino. Il tema affrontato a Pianiga è 
stato il 60° anniversario del disastro 
del Vajont, con le letture ed il labo-
ratorio dei “Sassi dell’allegria” del 
29 settembre, aprendo così il ciclo 
di eventi informativi; a tal proposito 
il 27 ottobre si è tenuto un incontro 
pubblico presso il teatro comuna-
le con la partecipazione della Pro 
Loco di Longarone che ha racconta-
to i fatti, portando le testimonianze e 
una profonda riflessione sulla trage-
dia che ha colpito Longarone, Erto e 
Casso. Tra fine settembre e i primi 
di ottobre si è tenuta la tradizionale 
Sagra di Rivale “Madonna del Santo 
Rosario” con la collaborazione del 
Comune di Pianiga. Il 6 ottobre pres-
so Villa Querini – Calzavara Pinton 
si è tenuto l’incontro con il gruppo di 
lettura "Amici dei libri" un momen-
to di musica e parole gentilmente 
offerto dal Dottor Italo Mattiello e 
dal signor Giorgio Favarotto. L’8 Ot-
tobre si è tenuto il Concerto orga-
nizzato dall’Associazione Cavalieri 
dell’ordine al Merito della Repubbli-
ca Italiana Aps - Riviera del Brenta, 
in collaborazione con il Comune di 

Pianiga, dell’orchestra di fiati “Grup-
po Musicisti di Vo’”.  Il 13 ottobre si 
è tenuto il laboratorio “Aspettando 
Halloween” ed il 31 ottobre i bambini 
e le famiglie si sono incontrati pres-
so la Villa Querini-Calzavara Pinton 
per festeggiare in un ambiente “da 
paura” la giornata del dolcetto e 
scherzetto, si sono realizzati i labo-
ratori e le letture animate per finire 
con il giro delle vie del paese facen-
do visita ai commercianti di Pianiga. 
Novembre è stato il mese della ras-
segna teatrale proposta dalla nostra 
associazione “Gli amici del teatro 
di Pianiga”, ma anche della Sagra 
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di San Martino proposta dall’ Associazione San Martino 
Pianiga ETS in collaborazione con la Parrocchia di San 
Martino Vescovo che ha visto l’apertura dello stand ga-
stronomico in Piazza mercato, intrattenimento con grup-
pi musicali. Domenica 12 si è tenuto il “San Martino in 
Piazza” dei commercianti organizzato dall’Associazione 
Pianiga Impresa, con l’allestimento di gazebo e l’espo-
sizione dei loro prodotti. Presso il centro parrocchiale di 
Pianiga è stata allestita la mostra dei quadri di Stefano 
Furlanetto e di Lorenzo Giunco artisti pianighesi. L’anno 
finirà con gli eventi per festeggiare il Natale: il 16 dicem-
bre con il concerto in teatro degli Ultrajam Choir e il 17 
in Piazza San Martino, con momenti di intrattenimento e 
spettacolo per i più piccini.

Ad ottobre abbiamo appreso la bellissima notizia che ri-
guarda il nostro concittadino Michelangelo Rossato che 
è stato selezionato tra gli illustratori dalla TRIENNALE 
DI ILLUSTRAZIONE di TALLINN (Estonia) la mostra si è 
tenuta presso il Museo Eesti Arhitektuurimuuseum. L'e-
dizione di quest'anno ha coinvolto 82 artisti provenienti 
da 26 paesi diversi. In mostra erano presenti tre sue illu-
strazioni originali tratte da "La favola di Amore e Psiche" 
(ARKA Edizioni) e i suoi libri. Un’artista internazionale 
che non smette mai di emozionare, al quale vanno i no-
stri più sentiti complimenti.

Durante l’estate si sono tenuti i tradizionali centri estivi 
presso il polo scolastico di Cazzago mantenendo un alto 
standard di gradimento per i bambini e ragazzi che hanno 
partecipato. L’amministrazione ha destinato alle famiglie, 
che hanno aderito al bando, i contributi ministeriali: “Mi-
sure per favorire il benessere dei minori e contrasto alla 
povertà educativa D.L. 48/2023 art.42” per l’abbattimento 
dei costi relativi alle rette di partecipazione dei centri esti-
vi; con le somme residuali sono stati attivati i corsi/labo-
ratorio: Difesa personale per adolescenti, Giovani cinofili 
crescono, Modellando Pianiga tra realtà e fantasia, Ingle-
se gioco per i bambini delle scuole dell’infanzia e Natale a 
Pianiga. La partenza della scuola a settembre ci ha visti, 
come ogni anno, molto impegnati per garantire spazi ido-
nei e in ordine, i servizi ormai ordinari e l’attivazione anche 
di un nuovo servizio di trasporto scolastico per i ragazzi, 
residenti a Mellaredo e Rivale, che frequentano la scuola 

ISTRUZIONE
secondaria di primo grado a Pianiga. Un investimento di 
43.000,00 € annuali, un servizio nel quale crediamo mol-
to perché i nostri ragazzi frequentino le scuole del proprio 
paese piuttosto che doversi spostare in altri Comuni limi-
trofi, consideriamo la socializzazione con i propri coeta-
nei e concittadini un valore di fondamentale importanza 
per la crescita, ma anche per l’ accrescimento e mante-
nimento del senso di appartenenza ad una comunità. Si 
è provveduto ad acquistare le 30 brandine per la scuola 
dell’infanzia comunale di Rivale che erano ormai usurate.  
La collaborazione con l’Istituto Comprensivo “Giovanni 
XXIII” continua nel segno della sinergia per l’attivazione 
di attività condivise, a tal proposito è stata organizzata 
martedì 7 novembre la Commemorazione per il Giorno 
dell’ Unità Nazionale e la Giornata delle forze Armate 
a Pianiga e a Cazzago alla presenza dei ragazzi delle 
scuole secondarie di primo grado. 

Via Cornara, 7 - 35010 PIONCA di Vigonza (Pd)

Tel. 049 646131
e-mail: 
info@carrozzeriastecca.it
sito:
www.carrozzeriastecca.it

11



Con la nuova consigliatura è stata cre-
ata la delega alla comunicazione con la 
finalità di implementare le informazioni 
verso la cittadinanza. La prima azione 
concreta si è messa in atto con la  ra-
zionalizzazione delle spese affidando a 
Edizione Futura la realizzazione di un 
periodico informativo comunale del Co-
mune di Pianiga “ Filo diretto”, da dove 
stiamo già comunicando, senza alcun 
onere per l’Ente con pubblicazioni pro-
grammate due volte l’anno. Nel mese 
di settembre è stato approvato il nuovo 

Questa amministrazione considera le 
pari opportunità un tema imprescin-
dibile per una società moderna. Nel 
2023 apprendere dalla cronaca con-
tinui fatti gravi di violenza, abusi e 
prevaricazioni risulta del tutto incom-
prensibile. Per questo, l’opera di sen-
sibilizzazione attraverso strumenti di 
prevenzione, consapevolezza e sup-
porto alle vittime trova spazio nell’or-
ganizzazione di eventi e attività di va-
rio genere. All’interno della Rassegna 
teatrale degli “Amici del Teatro” il 25 

COMUNICAZIONE

PARI OPPORTUNITÀ

regolamento per l’utilizzo dei canali isti-
tuzionali comunicativi “Regolamento per 
l'utilizzo della pagina Facebook e altri 
social network del Comune di Pianiga” 
per dar corso ad azioni mirate anche 
tramite una precisa regolamentazione al 
fine di evitare abusi e/o utilizzi differenti 
rispetto alle finalità prefisse dall’Ammi-
nistrazione Comunale. Relativamente 
alla pagina Facebook del Comune di 
Pianiga, a titolo meramente informativo 
comunico che, dopo aver ricevuto una 
diffida all’utilizzo di quella precedente 

Novembre è andato in scena la rap-
presentazione teatrale  “Elcandeges-
so” di Giuliano Bozzo regia di Alberto 
Moscatelli una commedia brillante, 
parte del ricavato è stato devoluto al 
Centro antiviolenza Estia di Mira per 
azioni di contrasto alla violenza sulle 
donne. Venerdì 24 novembre sono 
state organizzate delle letture presso 
la biblioteca, per approfondire il tema 
e sensibilizzare alla prevenzione e al 
sostegno alle donne che ancora oggi 
non trovano il coraggio di denunciare. 

da parte del precedente Sindaco, sul 
presupposto che questa fosse di sua 
proprietà, come amministrazione, pur 
convinti che quella pagina Facebook sia 
propria del Comune di Pianiga e/o di chi 
lo rappresenta, recando il nome “Comu-
ne di Pianiga”, utilizzando lo stemma del 
Comune di Pianiga ed essendo sempre 
stata utilizzata per comunicare esclusi-
vamente notizie e/o eventi istituzionali. 
Al fine di evitare a nostro avviso sterili 
diatribe ed una probabile causa giudi-
ziaria che per un motivo del genere a 
nostro avviso avrebbe solo fatto male 
all’immagine del nostro Comune abbia-
mo deciso, dopo l’approvazione del pre-
detto “Regolamento per l'utilizzo della 
pagina Facebook e altri social network 
del Comune di Pianiga” di istituire una 
nuova pagina che abbiamo chiamato 
“COMUNE PIANIGA” così da permette-
re a chi rivendicava la proprietà di quel-
la precedente di, come da lui richiesto, 
cancellarla. La nuova pagina facebook 
del Comune sarà dunque “COMUNE 
PIANIGA” sarà di proprietà dell’ente e il 
suo amministratore sarà il Sindaco Pro 
Tempore.
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GIAN LUCA VOLPE ASSESSORE - DELEGHE: BILANCIO, GEMELLAGGIO, PERSONALE, POLITICHE COMUNITARIE, PNRR

BILANCIO, POLITICHE COMUNITARIE E PNNR

GEMELLAGGIO GIEBELSTADT 2023

Innanzitutto in qualità di Assessore 
al Bilancio, Gemellaggio, Persona-
le, Politiche Comunitarie, PNRR mi 
sento di ringraziare tutti per la fidu-
cia accordatami. In un presente in cui 
parole come inflazione, rincaro delle 

Mi permetto da queste righe di raggiun-
gere e ringraziare tutti i cittadini che han-
no condiviso la ripresa dello scambio 
culturale con la “Festa del gemellaggio” 
con il paese di Giebelstadt che dopo 
gli anni della pandemia ha confermato 
quanto i legami di amicizia reciproca 
con le tante famiglie coinvolte e disponi-
bili siano indissolubili sinceri e colmi del 
semplice “desiderio dello stare insieme 
in allegria serenità e salute”. Ad aprire la 
festa i saluti del Sindaco di Pianiga Mas-
simo Calzavara, Comune ospitante, e di 
Giebelstadt Helmut Krämer. La festa si 
è svolta in piazza mercato con l’apertura 
dello stand gastronomico tedesco gra-
zie anche alla fattiva collaborazione con 
la Pro-Loco locale ed accompagnata 
dalle musiche dei cori diretti dal Maestro 

materie prime, emergenza climatica, 
guerre, terrorismo, disagio giovanile 
sono di uso comune, il Comune di 
Pianiga sta mirando al raggiungimen-
to di obiettivi ben precisi volti al con-
seguimento di un bilancio sano e al 
miglioramento continuo per il benes-
sere di tutta la comunità. Il prossimo 
anno sarà caratterizzato dagli investi-
menti del PNRR (Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza), al quale l’Ente 
ha aderito e per cui sta già ricevendo 
finanziamenti. Tra i progetti coinvolti 
mi sento di citare i principali ovvero 
Migrazione al cloud dei servizi digitali 
dell’Amministrazione, Servizi digita-
li per il cittadino, la Riqualificazione 
urbana di Villa Querini - Calzavara 
Pinton, interventi all’illuminazione 

pubblica, lavori di realizzazione del-
la recinzione all’impianto sportivo di 
Cazzago, installazione di un ascen-
sore alla scuola primaria di Mellare-
do. L’impegno dell’Amministrazione 
è senza dubbio riuscire a portarli a 
termine entro le scadenze previste. 
Ora il prossimo importante appunta-
mento è l’approvazione del Bilancio 
di previsione del prossimo triennio, 
per il quale l’Amministrazione e i Re-
sponsabili dei settori stanno unendo 
le risorse al fine di rispettare le sca-
denze determinate dal legislatore e 
le azioni programmatiche individuate 
dall’Amministrazione e ben riassun-
te negli articoli dei colleghi suddivi-
si per argomentazione e settore di 
competenza. 

ARTUSI Roberto (primo cittadino tra i “padri” fondatori del gemellaggio) all’aper-
tura della festa e continuata con la banda “sudtirolese Spritzband ” con  musiche 
caratteristiche e tradizionali che hanno accompagnato l’intera serata conviviale. La 
mattina della Domenica dopo la messa celebrata con letture bilingue i cittadini e 
l’amministrazione hanno salutato gli amici con lo scambio dei reciproci doni ed ac-
compagnato dai deliziosi pensieri dell’associazione “I Sassi dell’Allegria” a conso-
lidare la volontà ed il piacere di un prossimo arrivederci a presto. A breve il rinnovo 
del “comitato del gemellaggio” che inizierà a lavorare speditamente sulle prossime 
future programmazioni di interscambio tra i ragazzi e per la prossima festa dell’ami-
cizia che compirà ben VENTI anni.

BAR
PIZZERIA
TRATTORIA Via Roma, 72  -  PIANIGA  VE

041 2000749 • 370 1552818
Siamo aperti anche Domenica a Mezzogiorno | Lunedì chiuso
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SIMONETTA MASSARO ASSESSORE - DELEGHE AMBIENTE E DECORO URBANO

TUTELIAMO E CURIAMO L’AMBIENTE
Questi primi cinque mesi di man-
dato sono stati molto intensi ma 
l’opportunità di lavorare con questo 
gruppo è un privilegio per me, oltre 
ad essere occasione di confronto 
e di costante crescita personale. 
In particolare, l’ufficio ambiente si 
occupa della gestione e della sal-
vaguardia dell'ambiente e del verde 
pubblico in ogni sua forma: le no-
stre competenze sono volte a moni-
torare e ridurre l’inquinamento idri-
co, atmosferico e acustico, nonché 
a coordinare lo smaltimento dei ri-
fiuti in collaborazione con Veritas e 
con altri enti, tra cui ARPAV, ULSS3 

Serenissima e la Città Metropolita-
na. 
Il nostro lavoro è reso più impegna-
tivo e importante dal cambiamento 
climatico, il quale fa sì che i nostri 
interventi debbano essere sempre 
maggiori e più frequenti. Ad esem-
pio, uno dei problemi più evidenti 
riguarda il generale aumento delle 
temperature, particolarmente per-
cepito nelle zone più asfaltate, in 
quanto questo materiale assorbe e 
dunque trattiene maggiormente la 
radiazione solare. Anche le precipi-
tazioni tendono ad essere sempre 
più intense –soprattutto dopo perio-

di di siccità prolungata –con tempo-
rali e trombe d'aria che mettono a 
dura prova il nostro territorio. Infatti, 
abbiamo assistito ad uno di questi 
eventi eccezionali proprio questo 
luglio, quando un potente fortunale 
ci ha inaspettatamente colpiti. Pur-
troppo, a causa della situazione di 
emergenza che si è creata in se-
guito, è stato necessario mettere in 
sicurezza il prima possibile le zone 
più danneggiate, costringendoci a 
tralasciare momentaneamente al-
cune manutenzioni.  
Tra le altre cose, siamo anche in-
tervenuti con la pulizia delle cadito-
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ie in alcune zone e abbiamo ideato 
un piano annuale per fare la disin-
festazione delle zanzare. A tal pro-
posito, abbiamo acquistato pastiglie 
anti-larvali, consegnate poi alla cit-
tadinanza dalla Protezione Civile, 
la quale vorrei ringraziare per il suo 
operato. Inoltre, su richiesta, l’uffi-
cio ambiente interviene dove neces-
sario anche per effettuare la derat-
tizzazione, così come per eradicare 
nutrie, vespe, calabroni e formiche. 
Invece, per quanto riguarda la ma-
nutenzione delle piante, abbiamo 
programmato per il prossimo anno 
trattamenti endoterapici sanitari con 
iniezioni sul fusto della pianta affin-
ché possa proteggersi da determina-
te patologie come la processionaria 
del pino, lacameraria dell’ippocasta-
no e dalla cimice dell'olmo. 
Il nostro ufficio si è anche occupato, 
in collaborazione con ULLS3 e AR-
PAV, del controllo dell’intensità del 

campo elettromagnetico in prossi-
mità delle antenne 5G, incaricando 
una ditta con un piano triennale. 
Infine, con la Polizia Municipale 

abbiamo tenuto sotto controllo l’ab-
bandono dei rifiuti installando delle 
telecamere e, grazie alla collabora-
zione con l’Ufficio Lavori Pubblici, 
abbiamo tenuto monitorati i parchi 
pubblici, nei quali sono state si-
stemate alcune giostrine dedicate 
all’infanzia, dopo che erano state 
danneggiate a seguito di un utilizzo 
improprio. E’ intenzione di questa 
amministrazione rivedere le moda-
lità della raccolta differenziata dei 
rifiuti per calmierare le spese.
Sempre in collaborazione con l’Uf-
ficio Lavori Pubblici stiamo oggi 
ideando un piano per le potature da 
fare nel nostro territorio in quelle 
zone in cui sono presenti alberi ad 
alto fusto.
Per concludere, vorrei cogliere l’oc-
casione per ringraziare il personale 
degli uffici di competenza che han-
no reso possibile tutti questi inter-
venti e ricordo ai cittadini che per 
qualsiasi richiesta, suggerimento, 
chiarimento o delucidazione l’ammi-
nistrazione è a vostra disposizione. 
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DIEGO FACCHIN CONSIGLIERE CON DELEGA ALLO SPORT

LO SPORT E IL SUO GRANDE VALORE SOCIALE
L’Amministrazione Comunale riconosce 
l’alto valore delle associazioni nel pro-
muovere lo sport coinvolgendo nei vari 
progetti educativi i ragazzi nelle attività 
non solo sportive ma anche ricreative e 
di socializzazione in luoghi sani e pro-
tetti. Lo sport ha una rilevanza sociale 
di primo piano e promuove processi di 
inclusione sociale e di prevenzione del 
disagio giovanile attraverso la pratica 
sportiva che permette di “condividere” 
aggregando i giovani. Dopo una lunga 
pausa estiva sono finalmente ripartite 
tutte le attività sportive delle varie as-
sociazioni presenti nel nostro territorio 
e non, le quali offrono un’ampia gam-
ma di discipline rivolte a tutte le fasce 
di età, dallo sport a squadre a quello 
individuale, sia a livello amatoriale che 
a livello agonistico, dando la possibilità 
di un’ampia scelta tra le varie discipli-
ne (karate, calcio, pallavolo, ginnastica, 
attività motoria, ecc.).Lo scorso anno 
sportivo ha visto mettersi in luce mol-
ti ragazzi del nostro paese. Martignon 
Michela di Rivale, gioca a bocce ormai 
da più di 20 anni. Quest'anno assieme 
ai suoi compagni di bocce, facenti par-
te dell'associazione Sorriso Riviera del 
Brenta, ha partecipato alle finali di cam-
pionato italiano a squadre. Domenica 
28 maggio gran finale tra la squadra di 
Michela e una squadra di Potenza, tra 
l'altro data come vincente in partenza. 
È stata una partita al cardiopalma, in 
quanto si è dovuto andare agli spareg-
gi e poi proseguire ad oltranza. Michela 
centrando per ben 2 volte su tre il boc-
cino, ha contribuito a portate a casa la 
coppa e la medaglia d'oro. Un’altra atle-
ta che ha raggiunto risultati incoraggianti 
è Alice Zago. Il pattinaggio artistico è la 

sua più grande passione, infatti la colti-
va da quando aveva 6 anni, dopo i primi 
due anni in cui si allenava a Dolo si è 
trasferita nella squadra della Polisporti-
va pattinaggio artistico Spinea sotto la 
supervisione di Cristian Travaglia, uno 
degli allenatori della nazionale, e del suo 
staff. Il pattinaggio artistico è uno sport 
che richiede molto impegno, infatti Alice 
si allena tutti i giorni, e grazie a questo 
impegno e a tutti i suoi allenatori Cri-
stian, Federica, Valentina e Nicole, Alice 
si è classificata prima al Campionato 
Nazionale ACSI. Mentre Giada Baldan 
si allena allo Skating Mestre dall’età di 
4 anni, Campionessa provinciale FISR 
2023, si è posizionata sesta al campio-
nato regionale di Piombino e a luglio ha 
partecipato al campionato Italiano asso-
luto di Piancavallo ottenendo un 16° po-
sto. Campionessa Nazionale ACSI nel 
2016, 2017, 2018, 2021, 2022, e 2023 
e per finire quarta classificata all’inter-
land cup di Bordeux dove ha fatto parte 
della rappresentativa nazionale ACSI. 
Ad allenarla Elisa Brazzalotto e Michela 
Chiarato. Pianiga annovera anche nel 
“Racing Quad” un grande campione di 
caratura nazionale Lorenzo Bortoloz-
zo che nelle due giornate all’insegna 

dell’Off Road nell’arena creata a regola 
d’arte dallo staff del moto club “Campel-
lo in moto” si è classificato primo otte-
nendo il titolo nazionale nella categoria 
FX4.  Un ragazzo con una grande pas-
sione coltivata negli anni al fianco del 
padre e tutta la famiglia che lo segue e 
sostiene con grande attenzione e de-
dizione. Grandissimi risultati per Giulia 
Ruffato che ha conquistato la medaglia 
d’oro al European Para Championship 
2023 di Rotterdam e il bronzo al World 
Championship di Glasgow. Giulia è una 
ragazza che sa dare grandi soddisfazio-
ni, che sa distinguersi per la sua energia, 
la tenacia e la passione che trasmette in 
ogni cosa che fa. Tutta la comunità nutre 
orgoglio e profonda stima per chi come 
Giulia nelle avversità della vita non mol-
la mai e anzi rilancia. Durante l’estate 
abbiamo ricevuto una bellissima notizia 

ferramenta
BOVO GIAMPAOLO

VIA PROVINCIALE SUD, 7
30030| CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

TEL. 041 412548
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il nostro giovane concittadino Riccardo 
Stivanello è entrato a far parte della Ju-
ventus Next Gen. Classe 2004, Riccardo 
ha giocato più di cinquanta partite con 
la maglia della Primavera del Bologna, 
nella scorsa stagione e ha indossato la 
fascia da capitano della squadra Under 
19 emiliana. E’ a Mellaredo che tira i pri-
mi calci al pallone dal 2010 al 2015 infatti 
gioca presso l’Asd Mellaredo, poi passa 
nel 2016 alla Vigontina e negli anni 2017 
e 2018 al Cittadella. Il nostro concittadi-
no rende orgogliosa tutta Pianiga, l’impe-
gno, la dedizione e il suo talento gli han-
no permesso di approdare alla Juventus 
Calcio. Anche per il CEK (Centro Educa-
tivo Karate) sono ripartiti tutti i corsi quali 
Karate, chambara (scherma giapponese 
con armi soft), corso di Kenjutsu (tecni-
ca e cultura della spada giapponese, la 
katana). Per gli agonisti la preparazione 
è continuata anche nel periodo estivo 
dando modo agli atleti di prepararsi ed 
essere pronti al Campionato Europeo di 
karate IKU che quest’anno si è svolto a 
Novo Mesto (Slovenia) nei giorni 26/29 
ottobre 2023, chiamati a rappresentare la 
nazionale italiana. Tra la rappresentanza 
nazionale hanno fatto parte gli atleti clas-

Con grande partecipazione ed entusiasmo è ritornata dopo 
alcuni anni di pausa, la manifestazione dedicata alle as-
sociazioni sportive, culturali e sociali. Si è tenuto sabato 9 
settembre, presso il parco dei Gelsi, l’Open Day delle as-
sociazioni con la partecipazione di ben 26 associazioni che 
operano nel territorio comunale durante tutto l’anno propo-
nendo attività sportive, culturali, sociali e di promozione del 
territorio. Una giornata caratterizzata dalle esibizioni spor-
tive, di danza, musicali e dalla possibilità degli intervenuti 
di conoscere, presso ogni gazebo allestito dalle associazio-
ni, tutte le informazioni per accedere alle attività. Alla fine 
della giornata si è proceduto alla premiazione con gli atte-
stati al merito degli atleti che si sono distinti durante l’a.s. 
2022/2023 per poi concludere consegnando i premi speciali 
agli atleti che si sono distinti in ambito nazionale ed interna-

sificati nei primi posti nelle varie categorie 
nel percorso azzurrabili, tra i quali alcuni 
ragazzi del CEK hanno avuto la possi-
bilità di partecipare. Tra le nostre atlete 
si sono piazzate al secondo posto nella 
specialità Kata a squadre: Lisa Montino, 
Denise Gottardo e Katia Giacon. Mentre 
grande soddisfazione, alla sua seconda 
esperienza categoria disabili per Ales-
sandro Degan che si è classificato 4° 
nella specialità Kata. Come ogni anno 
l’Associazione Cek ha organizzato il 26 
Novembre il memorial Emanuele Minto, 
uno dei suoi atleti mancato nel 1996. Il 
maestro Fiorenzo Artusi segue questa 
associazione con encomiabile dedizione 
e per questo lo ringraziamo per i continui 
risultati sportivi e aggregativi. 

INIZIATIVE SPORTIVE DI PROMOZIONE DELLE SPORT
zionale. Una manifestazione con radici profonde nella co-
munità pianighese, la prima edizione risale al 2013 ed ogni 
anno, cambiando location, è stata organizzata toccando tut-
to il territorio. A causa della pandemia ha subito una pausa 
dal 2019, ma ritorna in piena forma per proseguire nella sua 
opera di informazione e promozione. E’ volontà di questa 
amministrazione proseguire con la realizzazione di questa 
manifestazione portando novità e l’implementazione delle 
attività sportive  proposte nel nostro territorio.
Domenica 29 Ottobre si è svolta a Cazzago la seconda 
edizione di “CORRI COME UN MOSTRO” in ricordo di SI-
MONE, organizzata dalla Nat Run Group. Moltissime le pre-
senze e le associazioni, parte del ricavato è stato devoluto 
all’onlus ANPHA (associazione di nuoto per portatori di han-
dicap).

COLETTO
verifica attrezzature di lavoro

Via Roma, 59 - 30030 Pianiga (VE)
Telefono: 041 5195576

E-mail: info@studioingcoletto.it
Sito: www.studioingcoletto.it
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CHIARA BORTOLOZZO CONSIGLIERE CON DELEGA ALLA POLIZIA LOCALE E SICUREZZA

SICUREZZA DEL TERRITORIO
Nell'ambito della sicurezza relativa al 
nostro territorio, è stata stipulata una 
convenzione tra i Comuni di Pianiga 
e Vigonza, per gestire le funzioni di 
Polizia Locale in forma associata, at-
tuare un presidio integrato di criteri e 
principi condivisi ed assicurare una 
gestione uniforme delle attività pre-
viste sull'intero territorio interessato. 
In alcune strade del nostro territorio, 
molto trafficate, per tanto pericolo-
se anche a causa dell’altà velocità 
sostenuta da chi transita, in parti-
colare: via Baluello, via Di Rivale e 
via Cazzaghetto saranno collocati 
dei rallentatori con pedane rialzate 
ai sensi della normativa del Codice 
della Strada. 
Ho rivolto particolare attenzione alla 
riattivazione del progetto “Controllo 
del vicinato”, in data 6 settembre in-
sieme al Comandante della polizia 
locale Diego Novello ci siamo recati 
presso la Prefettura di Venezia per la 
sottoscrizione del protocollo d’inte-
sa. Il progetto “Controllo di vicinato” 
vede organi di polizia, amministratori 
comunali e cittadini agire in un’ottica 
di collaborazione, con incontri pe-
riodici e con il supporto delle nuo-
ve tecnologie di comunicazione che 
contribuiscano in maniera importan-
te ad aumentare la sicurezza del 
territorio comunale. A tal proposito 
sarà nostro impegno organizzare un 
incontro pubblico di informazione e 
promozione delle politiche attive per 
la sicurezza territoriale rivolto a tut-
ta la cittadinanza. Tale cooperazione 
rafforzerà ulteriormente, in un siste-
ma di sicurezza integrata, il modello 
di collaborazione interistituzionale, 
attraverso il quale istituzioni pubbli-

che e soggetti privati, ciascuno per 
la propria sfera di competenza, pon-
gono in essere, in sinergia, attività 
idonee a fronteggiare i fenomeni che 
turbano la quotidianità e generano 
insicurezza collettiva. 
L’ Amministrazione comunale di Pia-
niga, consapevole che la sicurezza 
costituisce una condizione indispen-
sabile per il vivere quotidiano della 
cittadinanza, mette in atto un impor-
tante progetto che ci vede molto im-
pegnati ed ha ottenuto il contributo 
dalla Regione Veneto, il progetto  
denominato “implementazione si-
stema di videosorveglianza cittadi-
na”, per il quale siamo in attesa del 
parere del comitato provinciale per 
l’ordine e la sicurezza pubblica, tale 
intervento prevede l’installazione di 
29 telecamere per la copertura di 22 
punti si osservazione. 
Le azioni che vengono messe in 
campo per aumentare la sicurezza 
del territorio sono volte principal-
mente alle esigenze dei soggetti più 

deboli come minori e anziani e rap-
presentano una delle priorità fonda-
mentali per l’amministrazione. Risul-
ta quindi  imprescindibile operare per 
la prevenzione dei furti nelle abita-
zioni ed in generale della microcrimi-
nalità e che la reciproca conoscenza 
promossa dall’esigenza di aumenta-
re la sensazione di sicurezza è il pre-
supposto per una migliore e più com-
pleta convivenza sociale all’interno 
delle micro comunità, essenziale per 
recuperare anche il valore del mutuo 
soccorso.

Agostino Pagotto
IMPRESA COSTRUZIONI E RESTAURI

Via Santa Lucia 1/D - 30030 Caltana di S.M. di Sala (VE)

Tel e Fax 041 5732152 - Cell 347 5422969
www.agostinopagotto.it - pagottoagostino@libero.it18



ELISA ZANTOMIO CONSIGLIERE CON DELEGA ALLE ATTIVITA’ PRODUTTIVE E SUAP

ATTIVITÀ PRODUTTIVE SINERGIA PER UNA 
COMUNITÀ DINAMICA
A sei mesi dalle elezioni comunali, ho il 
piacere di relazionare sulle attività svolte 
attraverso la delega che mi è stata con-
ferita dal Sindaco Massimo Calzavara 
“Attività produttive e Suap”, colgo l’occa-
sione per ringraziarlo per la fiducia ripo-
sta. Per l’estate sono state organizzate 
due iniziative nell’ambito delle attività 
oggetto di finanziamento di progetti fi-
nalizzati al rilancio dell'economia urbana 
dei distretti del commercio. Il 19 Luglio in 
Piazza San Martino a Pianiga si è tenu-
ta “UN FIUME DI NOTE” della QUEEN 
ELISABETH JAZZ BAND, con aperitivo 
prima dell’evento, all’interno delle attività 
di Villeggiando un'iniziativa della O.G.D. 
Riviera del Brenta e Terra dei Tiepolo. 
Mentre sabato 29 luglio una straordina-
ria festa di piazza “Cazzago Summer 
Party” a Cazzago in collaborazione con 
l’Associazione Pianiga Impresa. Una 
serata di musica e street food con la 
partecipazione delle attività commerciali 
locali. Presente oltre al Sindaco Massi-
mo Calzavara assessori e consiglieri per 
augurare un proficuo lavoro. A fine set-
tembre si è tenuto il salone dell’alto arti-
gianato italiano a presenziare il Sindaco 
di Pianiga, il Sindaco di Venezia Luigi 
Brugnaro, il ministro Elisabetta Alber-
ti Casellati e l’Assessore regionale allo 
sviluppo economico Roberto Marcato. 
Tra gli espositori, che rappresentano le 
eccellenze della nostra città metropoli-
tana “La Spezieria” di Pianiga i cui pro-
dotti sono stati inseriti a pieno titolo tra 
le eccellenze veneziane. Il 3 ottobre si è 
tenuta la festa per il  60º anniversario del 
Ristorante “La Capinera” a consegnare 
la targa da parte dell’Amministrazione 
e della cittadinanza il Sindaco Massimo 

Calazara che si è congratulato con tutta 
la famiglia che di “generazione in genera-
zione” porta avanti questa attività di risto-
razione donando lustro a tutto il paese.
La bellissima festa di Halloween che si 
è tenuta il 31 ottobre, ha coinvolto diver-
si commercianti di Pianiga che si sono 
prestati per accogliere i bambini per il 
“dolcetto e scherzetto” ai quali va il no-
stro sentito ringraziamento: Pizzeria San 
Marco, Fioreria Michela, Abbigliamento 
DressCode, Autoscuola GASPARINI, 
Pasticceria NEIRE, Tabaccheria CO-
STA, Bar SPORT DA GALDINO, Libreria 
UNLESS, Pizzeria CIP CIOP, Macelleria 
CONTIN e poi un grazie enorme a tutti i 
bambini e genitori che hanno partecipato 
all’evento. Ai primi di Novembre abbiamo 
appreso con soddisfazione che la Tratto-

ria “da Paeto” ha ricevuto due prestigiosi 
riconoscimenti: per il quindicesimo anno 
da Sloow Food Osterie d’Italia e da Guida 
Michelin Bib Gourmand. Una realtà che 
si evidenzia sempre per cortesia, quali-
tà e servizio. Nel contesto della Sagra di 
San Martino organizzata dalla ETS San 
Martino tra venerdì 10 e domenica 12 no-
vembre, è stato organizzato il mercatino 
in piazza, mostra prodotti e street food 
con i commercianti del territorio ed in col-
laborazione con Pianiga Impresa. Per la 
fine dell’anno nell’ambito delle iniziative 
per i festeggiamenti del Natale i commer-
cianti e l’associazione Pianiga Impresa 
sono stati coinvolti in modo sinergico con 
le associazioni organizzatrici. L’ammini-
strazione esprime la propria gratitudine a 
tutti i commercianti per la fattiva collabo-
razione che ha caratterizzato questi primi 
mesi del mandato elettorale, ci aspetta 
un nuovo anno di iniziative e attività volte 
a promuovere, valorizzare e sostenere 
l’economia locale. 

Dott. Giovanni Pegoraro  

Fisioterapista, riabilitazione ortopedica della mano,
e neurologica dopo Ictus e paralisi cerebrali infantili

STUDIO DI FISIOTERAPIA 

Pianiga - via Vescovo, 6 - T. 347 1196363 - Email: pegogio@hotmail.com
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FIORENZO ARTUSI LA MERITATA PENSIONE

A LUCIA ZANCANARO IL PREMIO DELL’ACCADEMIA 
ITALIANA DEL PEPERONCINO

Dal primo agosto Fiorenzo Artusi è andato 
in pensione. L’amministrazione a nome della 
cittadinanza lo ha salutato ringraziandolo del 
lavoro svolto presso la Biblioteca comunale 
accogliendo l’utenza sempre con il sorriso e 
professionalità. Nel suo percorso ha dimo-
strato grande disponibilità e dedizione contri-
buendo a fornire un servizio di alta qualità, il 
lavoro dell’addetto alla Biblioteca ha una spe-
cificità fondamentale ed è data dalla modalità 
con la quale si ricevono gli utenti, anche in 
questo si è distinto per la sua grande atten-
zione e cordialità. L’amministrazione rinnova i 
ringraziamenti augurando di proseguire nelle 
sue molteplici attività sportive e di volontaria-
to che svolge nel territorio comunale.

Il giorno 08.03.2023 si e' laureata presso l'Universita' Ca' 
Foscari di Venezia con corso magistrale in Lingue e Civil-
ta' dell'Asia e dell'Africa Mediterranea la nostra concittadi-
na LUCIA ZANCANARO con una curiosa tesi di laurea: IL 
PEPERONCINO IN CINA  identita' e cultura della spezia 
dal nuovo mondo.
Con l'esperienza acquisita per un periodo in Cina si e' av-
vicinata a questa spezia che con lo studio della cultura e 
la storia delle abitudini alimentari di un popolo, attraverso 
il cibo le persone rappresentano sè stesse e le proprie 
tradizioni e la propria cultura identitaria.
Questo approfondimento, e ' stato notato dall'Accademia 
del Peperoncino di Diamante - Cosenza che in occasione 
del 31^ Peperoncino Festival il giorno 06/09/2023 e' stata 
premiata come migliore tesi identitaria sul peperoncino.
La cerimonia in collaborazione con la World Chilli - Al-
liance l'Associazione Mondiale del Peperoncino presente 
con il Presidente Li Dejian, Gianluca Luisi Vice Presidente 
della Camera di Commercio Italiana in Cina, Mario Zam-
brotta referente in Italia per l'Ass. Mondiale del Peperon-
cino e il Professore Presidente dell'Accademia del Pepe-
roncino a Diamante Enzo Monaco.
Dalle mani del Presidente Cinese Lucia ha ricevuto il pre-
mio e ha consegnato copia della sua tesi, affinchè possa 

essere pubblicata in Cina come ponte fra continenti e cul-
ture, CINA - CALABRIA.
Alla dottoressa i migliori auguri di una proficua carriera.

100%
ACQUA PURA

LINEAVERDE
SOCIETÀ COOPERATIVA
DI LAVORAZIONE
CONTO E PRESSO TERZI

via Noalese, 174/Q
30036 Santa Maria di Sala (VE)
tel. 041 487144  fax 041 486107
lineaverdescarl@tin.it
www.lineaverdesc.com

PULIZIE E OPERE
DI MANUTENZIONE
PULIZIA PANNELLI
FOTOVOLTAICI
Via C. Spallanzani n.4

info@lineaverdesc.com
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LA PAROLA AI GRUPPI CONSILIARI

A LUCIA ZANCANARO IL PREMIO DELL’ACCADEMIA 
ITALIANA DEL PEPERONCINO

In questi primi sei mesi di mandato amministrativo siamo stati impegnati su più fronti, molte sono 
le attività che ci hanno visti in prima linea. Nelle precedenti pagine tutti gli assessori e i consiglie-
ri delegati hanno descritto nello specifico l’operato nelle proprie materie. Ognuno mette a servi-
zio le proprie competenze ed esperienze per programmare e realizzare il programma elettorale 
che abbiamo presentato ai cittadini. Il fortunale del 19 luglio ha causato molti danneggiamenti ai 
cittadini ma anche agli edifici pubblici, abbiamo dovuto intervenire su più fronti e anticipato i fon-
di per le situazioni più allarmanti in attesa del ristoro assicurativo. Nel mese di ottobre è iniziata 
la raccolta delle richieste danni dei privati cittadini, abbiamo messo a disposizione il personale 
dell’ufficio edilizia privata per la compilazione dei documenti e per rispondere ai quesiti dei dan-
neggiati. Ci aspettano nei prossimi anni realizzazioni importanti grazie ai finanziamenti PNNR ai 

quali abbiamo avuto accesso, per citare i più significativi: migrazione al cloud dei servizi digitali dell’Amministrazione, Ser-
vizi digitali per il cittadino, la Riqualificazione urbana di Villa Querini - Calzavara Pinton, Interventi all’illuminazione pubblica. 
La nostra vuole essere un’amministrazione lungimirante e per questo guardiamo al futuro con ottimismo e concretezza.

La tornata elettorale del maggio scorso ha visto la partecipazione del 55% degli aventi diritto, 
di questi 2997 si sono espressi a favore delle minoranze (1576 per la nostra lista) e un minor 
numero, 2595 per la maggioranza. Crediamo quindi che le minoranze dovrebbero essere tenute 
maggiormente in considerazione, a partire da questo piccolo spazio, che dovrebbe essere am-
pliato. Gli eletti per Lista Civica Pianiga Insieme sono stati Silvia Coppetta Calzavara, Valentino 
Berlato e Natalia Frison. In Consiglio Comunale abbiamo presentato una mozione, sulle dirette 
streaming e/o registrazioni delle sedute e due interrogazioni, sui campi di calcetto di Pianiga 
e Cazzago, per sollecitarne la manutenzione e l’utilizzo libero, riconoscendo il grande valore 
dello sport libero per la salute psico-fisica e sociale dei giovani. Abbiamo sostenuto i cittadini di 
Cazzago che avevano dovuto seppellire i propri cari in un altro cimitero a causa della mancanza 

di loculi, avviato una proposta per la Consulta dei Giovani e segnalato varie problematiche ad es. sfalci dell’erba. Esercite-
remo un’azione di controllo sui lavori pubblici già eseguiti, come lo stadio di Cazzago e sugli investimenti per Villa Querini 
e il capannone-archivio, sui problemi dell’ambiente e la respirabilità dell’aria.

Sono trascorsi 6 mesi da quando è stato eletto il “nuovo” Sindaco.
Molti cittadini, soprattutto i più giovani, non sono andati a votare, probabilmente perchè non si 
sono sentiti rappresentati e ascoltati: noi vogliamo invertire questa tendenza ed esortiamo tutti 
coloro che hanno a cuore il futuro a contattarci, a impegnarsi e portare nuove idee... ragazzi, noi 
ci siamo, e  voi? Siamo consapevoli del significato di amministrare e in continuità con l'operato 
della precedente amministrazione abbiamo votato favorevolmente numerose delibere proposte 
in Consiglio; continueremo a seguire questa linea di condotta auspicando una maggiore condivi-
sione da parte della maggioranza, che invece ha iniziato la consiliatura con una sostanziale chiu-
sura. Nonostante il Sindaco non sia stato votato dalla maggioranza assoluta degli elettori vorrà 
essere  rappresentativo di tutti? Saranno accolte le nostre istanze? Per ora purtroppo sembra di 

no! Fin'ora non abbiamo visto slancio, presenza, programmazione, progettazione, desiderio di crescita e miglioramento... 
Abbiamo visto abitudine, ordinaria amministrazione e scarsa apertura a idee nuove e diverse. Noi continueremo a impe-
gnarci per migliorare la qualità della vita di tutti e saremo sempre pronti ad ascoltare, accogliere e sostenere le istanze di 
tutti voi! Tantissimi auguri di Buone Feste!

Vendita gas tecnici industriali, 
alimentari e refrigeranti.
Attrezzatura per la saldatura 
e il taglio dei metalli.

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5 - 30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18
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Comune di Pianiga 
Piazza San Martino,1 – 30030
Tel. +39 041.5196211 
Fax. +39 041.469460
www.comune.pianiga.ve.it
E-mail: info@comune.pianiga.ve.it 
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

PROTOCOLLO
Piazza San Martino,1 – 30030
Telefono: 041-5196211
Fax: 041-469460

LAVORI PUBBLICI, MANUTETENZIONI, ATTIVITÀ 
PRODUTTIVE SUAP
via Roma n. 67, presso Villa Querini – Calzavara Pinton
Telefono: 041-5196232 - 041/5196285
Fax: 041-469460
Email: llpp@comune.pianiga.ve.it
commercio@comune.pianiga.ve.it

TRIBUTI
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041-5196226
Fax: 041-469460
Email: tributi@comune.pianiga.ve.it 

SERVIZI SOCIALI
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
entrata da via Montello
Telefono: 041-5196284
Fax: 041-469460
Email: assistentesociale@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

CULTURA ISTRUZIONE 
via Roma n. 67, presso Villa Querini-  Calzavara Pinton
Telefono: 041-5196288
Fax: 041-469460
Email: cultura@comune.pianiga.ve.it

PROTEZIONE CIVILE 
Via Patriarcato, 24 (sede gruppo comunale)
Telefono: 346/9645384 (reperibilità H24)
Email: protezionecivile@comune.pianiga.ve.it protezionecivile.
volontari@comune.pianiga.ve.it

POLIZIA LOCALE 
Via Patriarcato 22, – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041-5195218
Fax: 041-5199091
Email: polizia.locale@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it

BIBLIOTECA
via Roma n. 67, presso Villa Querini – Calzavara Pinton
Telefono: 0415196289
Fax: 041469460
Email: bibliopianiga@comune.pianiga.ve.it

EDILIZIA PRIVATA - AMBIENTE
Piazza San Martino, n. 1 – 30030 – Pianiga (VE)
Telefono: 041 5196247 – 041 5196286
Fax: 041-469460
Email: ediliziaprivata@comune.pianiga.ve.it
ambiente@comune.pianiga.ve.it
PEC: segreteria@comune.pianiga.ve.legalmail.it
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Via Noalese Sud, 8 30030 Mellaredo (VE)
T. 0415190447 - 3480229390
pianicase@gmailcom

L'agenzia immobiliare 
Tecnocasa di Pianiga è alla 
ricerca di consulenti 
immobiliari per gli uffici di 
Dolo e Pianiga. Non è richiesta 
esperienza pregressa, ma 
intraprendenza e motivazione.

CERCHIAMO
personaleAppartamenti di nuova costruzione dalle varie 

metrature con terrazzi abitabili e giardino privato. 
Classe A4

Pianicase s.r.l - Affiliato Tecnocasa



Periodico di informazione del Comune di Scorze'

@PISCINEINTERNEESTERNE

@CENTRONUOTOSTRA

Tel 049504770
segreteria@centronuotostra.it
Whatsapp e SMS 333 324727

@NUOTOVIGONZASRLSSD

@PISCINAVIGONZA

Tel 0496226287
segreteria@nuotovigonza.it

Whatsapp e SMS 351 2352713


